

## CANAL+ / ORANGE, LA «GUÉGUERRE» CONTINUE

Orange n'a pas fini de marcher sur les plates-bandes de Canal+. Après l'achat d'une partie des droits de retransmission de la Ligue 1 de football, après des partenariats avec Warner Bros, HBO, Gaumont et Fidélité Films en vue de lancer prochainement les chaînes Orange Cinéma et Séries, Orange lance un partenariat encore plus poussé... Sur un terrain où l'on ne l'imaginait même pas il y a quelques mois...

L'opérateur historique a annoncé vendredi dernier qu'il serait pour la première fois le partenaire officiel du Festival du cinéma américain de Deauville. Ce festival aura lieu sur les côtes normandes dès demain et jusqu'au dimanche 14 septembre. Seulement, en réalisant cette opération quelque peu stratégique, Orange remplace Canal+, qui était le principal partenaire du festival depuis 2000.

Interrogée, la chaîne cryptée assure qu'elle ne boycottera pas le festival et qu'elle continuera de le diffuser malgré tout. Elle apporte également comme explication «ne pas avoir souhaité suivre une surenchère sur les droits de ce festival, hors de proportion avec sa notoriété en France»…

Notoriété qu'Orange semble vouloir faire grandir au plus vite pour bénéficier des meilleures retombées possibles... L'opérateur proposera pour l'événement «des contenus exclusifs qui seront disponibles sur ses trois portails». La TV d'Orange, Orange.fr et Orange World sur le mobile. Et qui dit visibilité... dit également notoriété...

Source : Le Monde



## -ree MAN-X SANS CONTRÔLE

Selon la lettre de Satellifax d'aujourd'hui, Free a été mis en demeure le 22 juillet dernier par le CSA, «de se conformer aux recommandations de l'instance concernant les obligations relatives au verrouillage de l'accès aux programmes de catégorie V».

En cause, la chaîne pour adulte Man X. Car même si elle requiert le code de verrouillage pour s'y abonner, une fois ceci fait, «il ressort des tests techniques réalisés le 7 juin 2008 par le Conseil supérieur de l'audiovisuel que cette chaîne propose des programmes de catégorie V sans qu'aucune des prescriptions» liées à un «verrouillage efficace des programmes» n'ait été respectée.

Autrement dit, une fois abonné, il serait possible de regarder Man X comme bon nous semble, sans qu'un code nous soit redemandé. Même si la chaîne ne propose ses programmes qu'à partir de minuit, espérons que le souci ait été résolu ou soit en cours de correction...

Source : Satellifax

FAI

## UN AN POUR QUE NUMERICABLE «MARCHE COMPLÈTEMENT»

C'est ce que le nouveau PDG de Numericable, Pierre Danon, a expliqué dans une interview accordée à Reuters. Comme un aveu ou un bilan rempli de transparence, il a déclaré qu'il faudrait «au moins un an pour rénover le réseau pour mettre l'entreprise en état de marche complet - digérer Completel, amener la satisfaction du client à un niveau correct et rénover le réseau».



Encore peut-être de quoi justifier l'augmentation récente de deux euros des abonnements... Et un aveu laissant penser que l'intégration de Noos ne s'est pas déroulée de la meilleure des façons, ou que la «boucle locale coaxiale» n'est pas dans le meilleur de sa forme...

Pierre Danon a en outre évoqué la possibilité de rebondir très vite et d'ouvrir Numericable à l'Europe... «Si dans un an, les marchés financiers s'améliorent et qu'il commence à avoir des sorties, on regarderait (les opportunités) et on pourrait être d'une certaine manière le champion français de la consolidation du câble européen», a-t-il déclaré. Nous ne pouvons que lui souhaiter bonne chance :-)

Source : Reuters Economique



## UNE PÉTITION UTILE

A quelques semaines du verdict de l'ARCEP quant à l'attribution d'une nouvelle licence 3G, un nouveau site communautaire autour de Free vient d'être récemment crée. **\*\*FreeMobileAsso** est un projet Internet créé par Antoine BÉASSE pour construire une communauté d'utilisateurs autour de la société Free Mobile. Free Mobile n'exercant pas encore son métier d'opérateur téléphonique, le but est alors de le soutenir pour qu'il le devienne». Soutenir Free en lançant une pétition donc. Déjà près de 6 000 signatures ont été récoltées.

Pour apposer la votre rendez-vous sur le site à cette adresse :

 $http://www.free mobile as so.com/index.php? option = com\_joomla petition \& func=view category \& Itemid=\& catid=1 \\$